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Gemeinderatsfraktion 
 
       
 

 Ferlach, am 17.10.2023 
 
 
 
An den 
Gemeinderat der 
Stadtgemeinde Ferlach 
Rathaus 
9170 Ferlach 
 

 

 

Betrifft: Selbständiger Antrag gemäß § 41 der K-AGO – Breakfastclub in der 
Volks- und Mittelschule – ein Vorstoß gegen Kinderarmut 

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister ! 
 
Die Mitglieder der Fraktion "Ingo Appé und das SPÖ Team Ferlach" im Gemeinderat 
der Stadtgemeinde Ferlach stellen den selbständigen Antrag, einen Breakfastclub 
in der Volks- und Mittelschule in Ferlach zu installieren. 
 
 
Begründung: 
 
Wir fordern die Einrichtung eines Breakfastclubs in der Volks- und Mittelschule 
Ferlach, um den Schülerinnen und Schülern eine gesunde und ausgewogene 
Mahlzeit am Morgen zu bieten. Der Breakfastclub wird den Kindern die Möglichkeit 
geben, vor dem Unterricht ein nahrhaftes Frühstück zu sich zu nehmen, das ihnen 
dabei hilft, sich besser zu konzentrieren und am Schulleben teilzunehmen. 
 
Ernährung und Lernleistung: Studien haben gezeigt, dass ein gesundes Frühstück 
die kognitive Funktion und die Lernleistung bei Schülern verbessert. Ein 
ausgewogenes Frühstück stellt sicher, dass die Schüler genügend Energie für den 
Tag haben und sich besser auf den Unterricht konzentrieren können. 
 
Soziale Gerechtigkeit: Ein Breakfastclub stellt sicher, dass alle Schüler, unabhängig 
von ihrer finanziellen Situation zu Hause, Zugang zu einer gesunden Mahlzeit 
haben. Dies fördert die soziale Gerechtigkeit und stellt sicher, dass kein Kind 
aufgrund von Armut oder fehlenden Ressourcen hungrig zur Schule kommt. 
 
Gesundheit: Ein ausgewogenes Frühstück ist entscheidend für die körperliche und 
geistige Gesundheit der Schüler.  
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Gemeinschaftsbildung: Ein Breakfastclub schafft einen Raum für soziale 
Interaktion und Gemeinschaftsbildung.  
 
Vorgeschlagene Maßnahme: 
 
Sofortige Organisationen eines runden Tisches mit möglichen Steakholdern dieses 
Projektes (Gemeinde Ferlach, Mittelschule Ferlach, Volkshilfe Kärnten…)  
 
Finanzierung: 
 
Die Finanzierung für den Betrieb des Breakfastclubs könnte aus verschiedenen 
Quellen kommen, einschließlich kommunaler Mittel, Spenden von örtlichen 
Unternehmen und Organisationen (z.B. Volkshilfe) sowie Land Kärnten. 
 
Schlussfolgerung: 
 
Ein Breakfastclub in der Mittelschule Ferlach würde nicht nur die Gesundheit und 
das Wohlbefinden der Schüler fördern, sondern auch zu einer besseren 
Lernumgebung beitragen. Es ist eine Investition in die Zukunft unserer Kinder und 
unserer Gemeinschaft.  
 
Der Gemeinderat wolle beschließen, dass die Einführung eines Breakfastclubs zu 
prüfen ist, indem man so schnell als möglich Gespräche mit möglichen Steakholdern 
dieses Projektes (Gemeinde Ferlach, Mittelschule Ferlach, Volkshilfe Kärnten…) 
vereinbart. 
 

 

 

Unterschriften: 
 


